

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Communiqué

Le 24 décembre 2006

Soucieux d'apprendre ma religion, je suis contraint d'arrêter d'écrire. En effet, rédiger un texte me demande des semaines, parfois des mois entiers, ce qui durant ce temps ne me permet pas d'approfondir mes connaissances. C'est pourquoi je suis contraint d'arrêter de rédiger des textes.

Je tiens à faire savoir que je ferais le nécessaire pour terminer la rédaction des textes suivants :

- Mes commentaires sur le livre : « *Correspondances* » rubrique : « *Corrections en ligne* »
- « *Enquête sur le jour du jeudi* »
- « *La prière innovée (numéro 2)* »
- « *Mais qui était Mou 'awiya ?* »

Il est bien sur évident que je n'hésiterai pas à reprendre la plume si je découvre une information importante pouvant être profitable à toutes celles et ceux qui désirent apprendre l'Islam, ou encore si je constate des hérésies et des aberrations dans tel ou tel autres livres.

Par la même occasion, je tiens à faire savoir que les Editions la Lanterne et les Douze sont parfaitement disposés à aider toute personne qui a vocation de défendre l'Islam par la plume.

C'est pourquoi nous sommes parfaitement disposés à financer tout effort en ce sens.

Je vous remercie de votre compréhension.

السلام عليكم

Votre frère Metmati Mâamar